

---

## NOTA LUCTUOSA

---

**Managua, 1 de junio de 2021.-** La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) desea expresar sus condolencias y sentido pésame por el sensible fallecimiento del **Profesor Luis Ramón Hernández Cruz**, a su esposa, hija, familiares, amigos y colegas del Ministerio de Educación.

Nuestro reconocimiento a la labor del **Profesor Luis Hernández**, por su dedicada labor en el ámbito educativo durante más de diez años, tiempo que le conocimos ejerciendo su labor en diferentes áreas del Ministerio de Educación.

Desde OEI tuvimos el privilegio de trabajar con el Profesor Luis Hernández cuando ejerció funciones de Director de Planificación y Director General de Educación Primaria, para la implementación de proyectos de Educación Inicial.

Compartimos los sentimientos de pérdida que atraviesa la gran familia del Ministerio de Educación, su familia doliente y los seres queridos del profesor **Luis Ramón Hernández Cruz** (q.e.p.d).

### **Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)**

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas regionales, además de su Secretaría General en Madrid.